
様式第６号（第１７条関係） 

会  議  録 

     （５－１） 

会 議 の 名 称 令和５年度第２回春日部市立図書館運営審議会 

開 催 日 時 令和５年１２月２１日 (木) 
開会 午前・午後 ９時３０分 

閉会 午前・午後１０時３０分 

開 催 場 所 教育センター２階 会議室 

議長(会長等)氏名 木田 真貴子 会長 

出 

 

 

席 

 

 

者 

委員氏名 

（出席人数：６人） 

木田 真貴子、柴田 泉、飯塚 綾子、土屋 幸代、飯田 邦明、

永田 京子 

説 明 者 

（出席人数：３人） 

指定管理者 

中央図書館長 田山 詠一朗 

武里図書館長 池田 周司 

庄和図書館長 池田 清香 

事 務 局 

（出席人数：６人） 

社会教育部長 小谷 啓敏 

社会教育部参事兼社会教育課生涯学習推進担当課長 野口 美明 

社会教育課図書館担当主幹 齊藤 知子 

社会教育課図書館担当主査 山田 佳代子 

社会教育課図書館担当主査 金子 由紀 

社会教育課図書館担当主任 澤 誉思子 

次第及び公開、一

部公開、非公開の

区分 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 報告１ 第２次春日部市子ども読書活動推進計画（案）につい

て 

４ 報告２ 令和５年度事業報告（４月～９月）について 

５ その他  

６ 事務連絡 

７ 閉会 

一部公開・非公開

の場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

■ 要綱第３条第２号該当：報告１ 第２次春日部市子ども読書活

動推進計画（案）について 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

 

 

 



（５－２） 

配 布 資 料 

・春日部市立図書館運営審議会委員名簿 

・第２次春日部市子ども読書活動推進計画（案） 

・令和５年度事業報告（４月～９月） 

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録  

■ 録音テープ等を使用した要点記録  

□ 要点記録 

会議録署名の指定 会長 木田 真貴子 

 

  



（５－３） 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

指定管理者 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

指定管理者 

１ 開会 

委員７名中６名の出席があり、過半数に達していることから、春

日部市立図書館運営審議会条例第６条第２項に基づき、本会議が成

立したことの報告 

会議公開制度に基づき、議事の一部を非公開とすることを報告 

 

２ 会長あいさつ 

 木田会長よりあいさつ 

 

３ 報告１ 

第２次春日部市子ども読書活動推進計画(案)について 

 

春日部市附属機関等の会議の公開に関する要綱第３条第２号に

基づき非公開 

 

４ 報告２ 

令和５年度事業報告（４月～９月）について 

 

 次第４ 報告２ 令和５年度事業報告（４月～９月）について、

事務局より説明願います。 

 

 資料３ 令和５年度事業報告（４月～９月）により説明 

 

ただいまの説明の中で、質問やご意見などありましたら、挙手の

うえ発言をお願いします。 

 

 庄和図書館の共催事業にある「第９回大人のためのおはなし会」

を実施しているのは庄和図書館だけですか。中央図書館、武里図書

館では実施していないのでしょうか。 

 

 中央図書館では行っていませんが、１１月に実施した図書館まつ

りの際に、ボランティアの方が大人のためのおはなし会を実施して

います。かなりの方にご参加いただいたとご報告がありました。  



（５－４） 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

指定管理者 

 

委 員 

 

 

指定管理者 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

武里図書館では実施していません。 

 

 「第９回大人のためのおはなし会」は実施回数１回で５５名の参

加があり、かなりの人数だと思います。具体的にはどういったお話

をされたのでしょうか。 

 

 ストーリーテリングというお話を暗記して、みなさんの前で話す

という内容です。ボランティア団体「おはなしくりの実」が毎年実

施し、１０名ほどの方が順番にお話をします。今年で９回目になり、

回を重ねているので、評判が広がり、毎年多くの方にご参加いただ

いているようです。 

 

 大人のためのストーリーテリングというのは非常に良いことだ

と考えています。元をたどれば昔話というのは長老から若者へ、つ

まり大人から大人への口伝というのが原形です。いつからか大人か

ら子どもへというかたちに変わってしまいましたが、そういった基

本のかたちに沿った催しが行われるのは良いことだと思います。 

 

５ その他 

 

次に事務局から何かありますか。 

 

「中央図書館の電動式移動棚更新修繕に伴う臨時休館について」

事務局より報告（資料なし） 

 

最後に全体を通しまして、ご質問等ございますか。 

 

６ 事務連絡 

 

次に、事務局から何かありますか。 

 

次回の運営審議会について、事務局より説明。 

 

 



 

（５－５） 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

議 長 

 

 

 

 

 

 

では以上をもちまして、議長の職を解かせていただき、会議の 

進行を事務局にお返しいたします。皆様ご協力ありがとうございま

した。 

 

７ 閉会 

柴田副会長よりあいさつ 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

     令和 ６年 １月 ９日 

署名者の職・氏名 

会長 木田 真貴子（原本は自署） 

 


